

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Die warmen Temperaturen locken nicht nur uns nach draußen, sondern auch unliebsame Besucher: **Haus-Stechmücken**. Um unliebsame Stiche (und mögliche Krankheiten) zu vermeiden, möchten wir Sie auf die Bedeutung von Vorsorgemaßnahmen hinweisen.

Eine effektive, einfache Maßnahme zur Vorbeugung von Haus-Stechmücken ist das **regelmäßige Entleeren und Reinigen von Wasserstellen** in und um Ihr Zuhause. Gelsen legen ihre Eier in stehendem Wasser ab, daher ist es wichtig, Blumenuntersetzer, Regentonnen, Gießkannen, Vogeltränken und andere Gefäße (auch sehr kleine!) regelmäßig zu leeren und zu säubern.

Indem wir gemeinsam darauf achten, stehendes Wasser zu vermeiden, können wir dazu beitragen, die Vermehrung von Stechmücken einzudämmen und somit unsere **Lebensqualität in den Sommermonaten** zu verbessern.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

